



21:00 h.
Agustín Martínez

NOTICIAS GRANADA LOCALIA L

ESCUCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD SER EN MP3 LOCALIA L

Un juez dictamina que la denominación 0,0 en cervezas no es exclusividad de una marca

los primeros en contarte lo último



LA ALHAMBRA,
MARAVILLA MUNDIAL

envía ALHAMBRA al 5030
o llama al 905 04 05 48

Practo mensaje 1,20 euros + IVA. Teléfono: cívico 0,99 euros, minuto. r fijo 0,60 euros, minuto.



Hoy Por Hoy

Carles Francino

▶ ESCUCHAR

Buscar

☒ Más de la mitad de granadinos opina que el Estado y la familia deben cuidar a dependientes

Un 53,4 por ciento de los granadinos opina que las principales instituciones que deben hacerse cargo del cuidado de las personas dependientes son el Estado y las familias de forma conjunta, según se desprende del estudio "Granada, dependencia y solidaridad en las redes familiares".

El estudio, elaborado a partir de una encuesta a 10.000 andaluces, supone la primera radiografía de las familias granadinas con aportaciones sobre la relación entre parientes, el número de personas dependientes que hay en la provincia, el perfil de los cuidadores o los servicios más demandados.

En rueda de prensa, Diego Becerril, profesor de la Universidad de Granada responsable del estudio, calificó éste de "histórico", puesto que, hasta la fecha, los estudios que han abordado esta temática se han limitado a ofrecer datos estadísticos, pero no análisis de contenidos como éste.

Un 25,8 por ciento de los encuestados opina que la labor del cuidado de sus parientes con edades avanzadas debe encomendarse a las familias y un 18,1 por ciento piensa que es el Estado, a través de los servicios públicos, el que debe encargarse de la atención y necesidades de las personas mayores, porcentaje que asciende hasta un 25,9 por ciento para el cuidado de discapacitados y enfermos.

El estudio también pone de manifiesto que las mujeres, especialmente las hijas, siguen siendo la principal fuente de ayuda de las personas dependientes, un colectivo que, en la provincia, lo componen 57.769 individuos, el 8,3 por ciento de la población, y se trata de personas discapacitadas, enfermos y sujetos con edades avanzadas con dificultades para realizar ciertas actividades.

En un análisis por sexos, el número de mujeres que afirma necesitar ayuda es mayor: un 10,7 por ciento del total, frente a un 5,8 por ciento de hombres.

En cuanto a los individuos necesitados de cuidados, hasta los 65 años no se aprecia una fuerte demanda y, a partir de esa edad, la necesidad aumenta de forma sustancial.

Así, un 18,8 por ciento de las personas que demanda ayuda tiene entre 65 y 79 años, porcentaje que se triplica, hasta el 58,8 por ciento, entre quienes tienen 80 y más años.

Por otra parte, los familiares de las personas que necesitan ayuda son la principal fuente de asistencia, a las que siguen, aunque a bastante distancia, personas remuneradas y la ayuda a domicilio de carácter público-formal.

El estudio también revela diferencias en el tiempo empleado por hombres y mujeres para prestar asistencia a familiares dependientes.

Así, la mayoría de los granadinos ofrece menos de 7 horas semanales en ayuda a sus familiares, mientras que las granadinas ayudan más de 40 horas semanales.

El informe desvela, asimismo, peculiaridades de la provincia de Granada en lo que a sus familias se refiere, como que los parientes que conforman la red familiar suelen vivir bastante próximos entre ellos.

Así, el 9,1 por ciento asegura que sus parientes viven en el mismo edificio o barrio que ellos -un porcentaje superior al de la media andaluza, que se sitúa en el 8,7 por ciento-, seguidos de un 37,6 por ciento que vive en el mismo municipio y un 27,7 por ciento que reside en la misma provincia.

El 11,6 por ciento de los parientes vive en otra comunidad autónoma y sólo el 4,6 por ciento tiene su residencia en otro país.

Publicada el Martes, 19 de Junio de 2007 por Redacción

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A © [2005]

➤ Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

➤ radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- **Vota a La Alhambra**
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad
- La SER en mp3
- Sugerencias
- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- **Líneas Bus Urbano**
- Webs amigas
- **Trabaja con nosotros**



➤ Encuesta

¿Qué equipo(s) deberían de jugar en Los Cármenes?

- Los 3, GrCF, GrAt. y Gr74
- Sólo GrCF y GrAt.
- Sólo GrCF y Gr74.
- Sólo GrCF.

voto

Resultados Encuestas

votos: **166**
Comentarios: **3**

➤ Usuarios Conectados